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INFORMATION - mai 2024 
 

Retour sur notre actualité de ces 2 derniers mois… 
 

Ces 2 derniers mois ont été chargés en évènements, actualités et émotions 
au sein du CdL. 
 

Petit retour en arrière…. 
 

Notre nouveau Directeur, Jean-François Heymans, a pris ses fonctions ce 1er avril, démarrant une transition de 
sept mois avec Emile Piraux, notre Directeur « sortant », qui prendra sa pension le 1er novembre prochain. 
Notre nouvelle responsable du « service certification » et de la « qualité », Nina Sparacino, a également 
commencé partiellement au CdL et y travaillera à plein temps à partir du 1er juillet, assurant de son côté la 
transition avec Annette Königs, Directrice adjointe et responsable « Certif », qui prendra également sa pension le 
1er novembre. 
 

Tous deux ont directement été plongés dans le bain puisque le CdL, à la suite de son AG statutaire, célébrait en 
grandes pompes ce 19 avril ses 60 ans sur le thème « 60 ans au service de la qualité du lait, de l'agriculture et de 
l'agro-alimentaire, et après ? ». 
 

Cet évènement a réuni plus de 130 personnes, dont les Ministres régional (W.Borsus) et fédéral (D.Clarinval, 
excusé) de l’agriculture, respectivement compétents aussi pour l’agro-alimentaire et la sécurité alimentaire à 
différents titres, le Ministre Président de le Fédération Wallonie-Bruxelles (PY. Jeholet), le Bourgmestre de Herve 
(et producteur laitier, M. Drouguet), les membres de notre AG, notre personnel, de nombreux représentants 
d’organisations partenaires wallonnes et flamandes au plus haut niveau, ceux des laiteries, de nombreuses 
personnes jouant ou ayant joué un rôle important au sein du CdL et/ou de la filière laitière, … 
 

Il a été l’occasion pour Emile Piraux de 
retracer l’histoire du CdL via notamment un 
petit film.  
Les représentants des secteurs laitiers (CBL – 
Lien Callewaert), de l’industrie alimentaire 
(Fevia Wallonie – Anne Reul) et des 
organisations agricoles (Bauernbund, FWA, 
FJA, FUGEA, toutes quatre au travers de la 
voix d’Anne-Catherine Dalcq) nous ont 
ensuite présenté les défis et opportunités 
pour leurs secteurs respectifs.   
 
L’appréciation très positive et unanime des organisations agricoles sur la qualité du travail du CdL a 
particulièrement été notée et appréciée ! 
 

Jean-François Heymans a quant à lui développé la vision d’avenir pour le CdL. Elle suit trois 
axes majeurs :  
1/ Le renforcement et le développement du CdL  
2/ Le renforcement des services aux acteurs de l’interprofession laitière  
3/ Le développement des services pour les acteurs de la production et la transformation 
alimentaire (en particulier labos via notre labo « Agrolab » et certification de cahiers des 
charges comme le Bio).  
Il a également rappelé notre ligne directrice : Maintenir et développer une approche 
humaine et personnalisée, un service de qualité, fiable, adapté aux besoins, visant 
l’excellence. Enfin, il a mis à l’honneur l’ensemble du personnel, sans qui rien ne serait 
possible, pour leur travail et leur dévouement, ils sont le CdL… 
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Les présentations se sont clôturées par une table ronde réunissant les Ministres présents, le Bourgmestre de 
Herve et notre Vice-Président, Christian Baguette.  

 
Notre Président, Christian Diet, après avoir donné les conclusions de la journée, a appelé Emile 
et Annette (dont c’était la dernière AG dans leurs fonctions) à ses côtés sur la scène afin de leur 
rendre hommage. Il les a remerciés pour leurs énormes travail et dévouement au profit de 
l’interprofession laitière, de l’agriculture et de l’agro-alimentaire en général, wallons et belges, 
de même que pour avoir fait du CdL une entreprise/PME de 40 personnes, saine, et l’avoir 
développé pour l’amener où il est.  
 

L’après-midi a été animée par Olivier Tomezzoli (de la TV locale Vedia) que nous tenons encore à remercier. 
 
Les photos et les présentations relatives à cet évènement peuvent être retrouvées sur notre site et nos réseaux 
sociaux via le lien https://www.comitedulait.be/index.php/actualites  
 
Suite à ces évènements, la presse s’est également penchée sur nous : Le CdL a fait l’objet d’excellents articles, 
notamment dans La Meuse le 15 avril, dans le Plein Champ, le Sillon belge et Wallonie-élevage en mai.  
La télévision locale Vedia (Arrondissement de Verviers) a réalisé le 24 avril un excellent reportage sur nos 
activités. Ce reportage a été rediffusé quelques jours plus tard par la RTBF dans son émission « vivre ici ». 
https://www.vedia.be/info/economie/battice-le-comite-du-lait-acteur-essentiel-du-secteur/202049 
 

 
De manière moins médiatique mais non moins importante, nous fêtions ce 24 
mai la mise à la pension de nos collègues Denise et Dogan, respectivement 

laborantine et chauffeur à la logistique, l’occasion de les remercier pour leurs 
longues années au service du cdL. Nous leur souhaitons ce qu’il y a de meilleur 
pour cette « nouvelle carrière » qui s’offre à eux.  
 

 
Toujours en matière de personnel, nous aurons le plaisir d’accueillir à partir du 1er juillet notre nouvel 
informaticien, Serge Baltus, un futur collaborateur chargé d’expérience tant en informatique que dans le secteur 
laitier. Il remplacera notre jeune informaticien, Rémi, qui a décidé de réorienter sa carrière et que nous 
remercions pour l’excellent travail qu’il a réalisé. Nous lui souhaitons succès et épanouissement dans son 
nouveau défi. 
 
La qualité de notre organisation, la transition prévue à sa tête, ses partenariats, l’expérience et la qualité des 
nouveaux venus et de celle du personnel et des responsables en place constituent une solide base devant 
permettre au CdL de relever les nombreux défis qui l’attendent, de continuer à évoluer et de fournir un service 
performant aux acteurs de la chaîne agro-alimentaire wallonne…et au-delà. 
 
Les projecteurs se sont maintenant éteints et le travail de fond continue plus que jamais. Nous les rallumerons en 
temps utiles, notamment pour accroitre notre notoriété dans les secteurs où le CdL et ses activités sont moins 
connus. 
 
Suivez-nous sur nos réseaux sociaux : 
Facebook 
LinkedIn 
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